

Pressemitteilung der Gemeinde Cleebronn vom 03.08.2021

Ausschreibung für neue Kita läuft

Der Cleebronner Gemeinderat hat die ersten wichtige Gewerke für den Neubau der Kindertagesstätte ausgeschrieben. Sämtliche Genehmigungen für das Projekt bei der Grundschule liegen vor. Die Aufträge, auf die Unternehmen nun bieten können, haben ein Volumen von 897.000 Euro. Dazu gehören Rohbau- und Gerüstarbeiten, Dachabdichtungen, Klempnerarbeiten, Metallbau und die Arbeiten für den Aufzug.

Weiteren Klärungsbedarf sieht das Gremium dagegen bei einigen anderen Gewerken. So will der Gemeinderat erneut prüfen lassen, ob Fenster und Türen teilweise kostengünstiger zu beschaffen sind. Die bisherigen Pläne sehen Aluminiumfenster vor, Fenster aus Kunststoff wären billiger, hätten allerdings auch einige Nachteile. Zurückgestellt wurden außerdem die Ausschreibungen von Heizung, Lüftung, Sanitärtechnik sowie die Elektroinstallation. Über diese Punkte entscheidet der Gemeinderat, sobald die letzten offenen Fragen beantwortet sind.

Die Gemeinde Cleebronn registriert seit Jahren steigende Einwohnerzahlen, außerdem treten Kinder immer früher in die Betreuung ein. Deshalb reichen die bestehenden Betreuungseinrichtungen in Cleebronn nicht aus. Die neue Kita soll den Bedarf langfristig decken und Platz für drei Gruppen bieten. Sie könnte im Sommer 2023 fertig sein. Die neuesten Berechnungen beziffern die Kosten auf knapp 4,5 Millionen Euro.